

Bad Abbach setzt auf Sicherheit: Startschuss für die Sicherheitspatenschaft

Sicherheit für Kinder hat in Bad Abbach höchste Priorität. Deshalb wurde die Sicherheitspatenschaft – die im Rahmen des Projekts „Stark wie wir“ ins Leben gerufen wurde – als weiterer Schritt zur Gewaltprävention und zum Schutz der jüngsten Mitglieder der Gesellschaft gestartet.

Bereits seit drei Jahren bietet der Bürgertreff Bad Abbach die beliebten Kindersicherheitskurse „Stark wie wir“ an. Kinder im Alter von fünf bis zwölf Jahren lernen hier auf spielerische und actionreiche Weise, wie sie Gefahren erkennen, vermeiden und abwehren können. Doch hinter „Stark wie wir“ steht eine noch größere Vision: die Mission, die Welt für Kinder zu einem sichereren Ort zu machen.

Sicherheitspaten, als sicherer Hafen für Kinder in Bad Abbach, sind ein weiterer Bestandteil dieser Vision. Diese Sicherheitspaten – seien es Geschäfte, Restaurants oder öffentliche Einrichtungen – signalisieren Kindern, dass sie dort im Notfall Hilfe und Schutz finden können. "Partner die sich an diesem Projekt beteiligen und die "Stark wie wir"-Lizenz erlangen möchten, sollen sich bitte im Rathaus melden. Der Markt Bad Abbach vermittelt den Kontakt und übernimmt die einmalige Gebühr von 15,- Euro." verspricht Dr. Benedikt Grünewald, Erster Bürgermeister von Bad Abbach.

„Was könnte naheliegender sein, als die unmittelbare Umgebung der Kinder – ihre Heimat Bad Abbach – mit Sicherheitspaten auszustatten?“ erklärt Christina Pölcz von „Stark wie wir“. "Mittlerweile haben gut 100 Kinder aus Bad Abbach an den Kursen teilgenommen und das Konzept der Sicherheitspaten kennengelernt. Ziel ist es, dass sie sich jederzeit sicher und geschützt fühlen – ob auf dem Weg zur Schule, beim Einkaufen oder in ihrer Freizeit."

Als hochgeschätzter Kooperationspartner wurde dem Bürgertreff Bad Abbach die erste Sicherheitspatenschaft im Ort übertragen. "Seit zwei Jahren finden hier regelmäßig die Kurse „Stark wie wir“ statt. Der Bürgertreff hat sich als idealer Veranstaltungsort im Herzen unserer Großgemeinde etabliert", freut sich die Leiterin Andrea Birzer. „Wir sind sehr dankbar, dass "Stark wie wir" auf uns zukam und wir als erster Sicherheitspate ausgewählt wurden. Im Herbst 2025 wird es erneut einen Kurs geben – ein Zeichen dafür, dass die Sicherheit unserer Kinder einen hohen Stellenwert hat.“

Die Initiatoren von „Stark wie wir“ hoffen auf eine Ausweitung auf den gesamten Landkreis Kelheim, dass das Konzept der Sicherheitspatenschaft über Bad Abbach hinaus in weiteren Gemeinden Anklang findet. Je mehr Sicherheitspaten es gibt, desto sicherer wird der Alltag für Kinder – in Bad Abbach und darüber hinaus.

Aufruf an die Gemeinschaft – Geschäfte, Restaurants und öffentliche Einrichtungen in Bad Abbach sind herzlich eingeladen, Teil dieses zukunftsweisenden Projekts zu werden. "Mit ihrem Engagement tragen sie dazu bei, dass sich Kinder in ihrer Umgebung jederzeit sicher fühlen können. Gemeinsam machen wir die Welt ein Stück sicherer – für unsere Kinder und die Zukunft!" appelliert die Jugendtreffmitarbeiterin Naghian Wehner an alle.



Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Markt Bad Abbach
Raiffeisenstraße 72
93077 Bad Abbach
info@bad-abbach.de

v. l. Dr. Benedikt Grünewald, Andrea Birzer,
Christina Pölcz, Naghian Wehner

Text und Foto: Manuela Wahode